

Noticias de interés farmacoterapéutico.

Protocolos opioides en dolor crónico no oncológico

El Ministerio de Sanidad ha publicado los [protocolos de actuación clínica para mejorar la prescripción de opioides en dolor crónico no oncológico](#). El objetivo es una prescripción más segura, eficaz y basada en la evidencia, promover el seguimiento terapéutico y prevenir la dependencia o sobredosis ayudando a la toma de decisiones clínicas. Para ello, el documento de apoyo, contiene algoritmos y anexos específicos que servirán como soporte a los profesionales sanitarios en el uso de opioides en el dolor crónico no oncológico.

Tratamiento de la obesidad en insuficiencia cardíaca

Se ha publicado en la revista *Journal of the American College of Cardiology* un informe sobre el [tratamiento de la obesidad en adultos con insuficiencia cardíaca](#). Esta revisión aborda el diagnóstico, evaluación y valoración del riesgo en estos pacientes, así como las estrategias de intervención en el estilo de vida, medicación y cirugías específicas.

Diferencias en el sexo en las estrategias de desescalada en la doble terapia antitrombótica

La revista *European Heart Journal* ha publicado un metanálisis en red sobre las [diferencias según sexo de las estrategias de desescalada de la doble terapia antitrombótica \(DTA\) tras una intervención coronaria percutánea](#). Entre otros, concluyen que la suspensión de la aspirina puede ser la mejor estrategia en mujeres, mientras que el cambio de inhibidor de P2Y₁₂ (a clopidogrel) o la reducción de dosis parece ser más eficaz en hombres.